

Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühlthal

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühlthal bringt zur Behandlung in der Sitzung am 7. Mai 2024 unter dem Arbeitstitel

Überraschungen vermeiden

folgenden

Antrag

ein:

Die Gemeindevertretung bittet den Dienstleister HessenForst, größere Baumfällarbeiten, die im der Gemeinde gehörenden Wald erfolgen, der Gemeinde zuvor anzukündigen. Davon ausgenommen sind selbstredend Arbeiten, die spontan durchgeführt werden müssen, weil sie insbesondere der mitunter unverzüglich erforderlichen Verkehrssicherungspflicht dienen.

Der Antrag soll zuvor im Klima-, Umwelt- und Bauausschuß der Gemeindevertretung beraten werden.

Begründung

Problem:

Baumfällungen kommen oft sehr überraschend. Mitunter entsteht bei vielen Menschen der Eindruck, das habe System. Das Vertrauen in den sorgsam Umgang mit dem öffentlichen Gut Wald leidet darunter.

Lösung:

Der Dienstleister HessenForst kündigt ohnehin geplante Baumfällarbeiten zuvor gegenüber der Gemeinde an.

64367 Mühlthal, den 16. April 2024

Christoph Zwickler als Vorsitzender der Fraktion FUCHS